

飯能西中だより



天覧山 9月増刊号

飯能市立飯能西中学校
学校だより
令和6年度 第6-2号
令和6年9月25日発行

<校訓> 誠・和・進 <学校教育目標> 自立 共生

<目指す学校像> 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなと一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされていることを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませんか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと思います。

校長 中村 公一

お彼岸を過ぎて朝夕は涼しくなってきたものの、日中はまだ暑さが抜けない毎日が続いています。このような中、学校では来月に行われる体育祭や合唱祭に向けての準備や練習が始まっています。更に先週は部活動の新人戦も行われ、生徒達は過密スケジュールの中でよく頑張っています。また、現生徒会役員の任期も残すところあと1ヶ月となり、公約実現に向けた取り組みを行う様子からも、生徒達は忙しくも充実した毎日を送っているように思います。ご家庭におきましては日頃から様々なお気遣いをいただいていることと思いますが、引き続きご支援とご協力をくださいますようお願い申し上げます。尚、今週末9月28日には既にご案内をさせていただいた通り、体育祭準備に向けた除草作業を行う予定です。これまで職員と生徒で努力して参りましたが、手が届かない箇所が多数ございます。お忙しいところ大変恐縮ではございますが、皆様のお力添えをくださいますようお願い申し上げます。

学校の様子を紹介します (9月)

体育祭の練習

これまで9月に開催してきた体育祭ですが、近年では夏休みが終わってからも猛暑日が多いことから、今年から開催時期を遅らせることとしました。尚、大会やその他学校行事との兼ね合いもあり平日開催となります。



綱引きの練習にも力が入ります



体育祭定番の大縄跳びの練習



リレーなど個人種目の練習



テント設営も協力して行いました



大会中の3年生による除草作業

新人兼県民スポーツ体育大会

今年は9月18日(水)から2日間の予定でしたが、急な雷雨などの影響により、9月20日(金)にかけて開催されました。9月とはいえ気温が非常に高く、まるで夏の大会のようでしたが、生徒達は大変よく頑張っていました。



大会前日の壮行会



剣道



サッカー



野球



女子ソフトテニス



卓球



男子ソフトテニス



陸上競技



男子バスケットボール

女子ソフトボールは高麗川と合同チームを組み地区大会からの参加となります。

また、女子バスケットボールについては部員数が少ないため試合への参加を見送っています。

新人兼県民総合スポーツ大会入間西部予選等における各部の結果

陸上競技	110 mハードル(清水), 共通 400 m(小林) 県大会出場
野 球	1回戦で高萩中と対戦 9 - 15 で惜敗
サッカー	1回戦で美杉台中と対戦 1 - 5 で惜敗
男子テニス	個人戦: 望月・長嶋 3位 県大会へ 団体戦: 初戦 対 高萩北中 1 - 2 惜敗
女子テニス	個人戦: 田邊・四十万 ベスト 16
卓 球	団体戦: 初戦 対 飯能第一中 3 - 0、2回戦 対 高萩中 1 - 2 惜敗 団体戦: 第2位 県大会へ
剣 道	個人戦: シングルス 吉沢 2位, 和泉 3位 ダブルス 児玉・白井 1位、谷・磯崎 3位 県大会へ 男子 団体戦: 2位 個人戦: 清水 3位 県大会へ 女子 団体戦: 優勝 県大会へ 個人戦: 武末 1位、相川 2位、小作、山影 3位 県大会へ
男子バスケット	初戦 対高根中 79 - 34、準決勝 対高麗川中 79 - 64、決勝 対加治中 54 - 52 優勝 県大会へ

関東大会に出場しました

飯能は「ホッケーの街」です。大会を前にホッケーの選手が校長室を訪問してくれました。今年は女子のチームが関東大会に出場しました。



英語弁論大会 (9月12日)

富士見行政センターで行われ、本校からは3名の生徒が参加しました。



生徒会朝会において、給食委員会から給食残量を減らすために、意見箱設置の取り組みを行うという発表がありました。

合唱祭の準備も始まっています。昼休みにパートリーダーが集まって合唱の練習を行っています。

